



PIC-NIC AVF AMBOISE SUR L'ÎLE D'OR LE 10 JUIN 2021

AVF Amboise : un pique-nique réussi.

Le 10 juin, l'AVF avait organisé un pique-nique avec plateau repas et jeux anciens d'extérieur dans le beau cadre de l'île d'Or pour que les participants puissent passer de bons moments ensemble et profiter de ce temps convivial d'après confinement.

Dès le matin, les bénévoles se sont affairés pour disposer (mesures sanitaires obligent) des tables de 6 personnes et des barnums pour s'abriter du soleil.

La journée s'annonçait belle, et il faisait déjà chaud !

A l'apéritif, notre présidente, Jocelyne Daumal, a remis à Claire Girard, l'heureuse gagnante du jeu AVF, un bon d'achat pour un panier garni de chez Galland, l'épicerie fine bien connue d'Amboise. Notre adhérente est la seule à avoir trouvé, en temps et en heure, la totalité des bonnes réponses de notre 3^{ème} quizz photos sur des sites régionaux à découvrir. Toutes nos félicitations !



AVF Amboise : un pique-nique réussi (suite)

Les adhérents présents ont ainsi renoué avec la tradition du pique-nique annuel de juin, ils étaient heureux de se retrouver et nombreux !

En tout, 92 convives ont pu apprécier le repas offert, et discussions et rires ont ponctué ce déjeuner champêtre.

La pause jeu a permis à chacun d'exercer son adresse et son sens de la stratégie. Une journée très animée et un petit vent de liberté qui a fait du bien à chacun.

Marie-Thérèse Wachet.

